
　挑戦の先に感動があり
挑戦の先に成功がある

　その行動こそが私達の成長に繋がり
　仲間と共に創るベスト未来へ！

　平成２９年度に引き続き３０年度２年目の会長を務めさせていただきます二瓶亮です。

　先ずは２９年度の活動を振り返り、川口YEGメンバーの意識の高さ、想いや事業の成
功を目指し仲間との絆、そして各事業での工夫が多く表れておりました。
　各委員会が新メンバーでのスタートでしたが、委員長のリーダーシップ、支えるメン
バーが同じ方向を目指し、委員会内での信頼関係を生み、更に青年部全体へ意思疎通が図
られ、組織力向上に繋がる活動的な２９年度となりました。
　メンバーの皆様をはじめ各関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

　そして３０年度がスタートし昨年度と同様に各委員会活動、地域別ブロックでの交流を
柱とし、新たに青年部活動の周知と我々の可能性や成長を求め、シティープロモーション
部会を創設させて頂きました。我々青年部メンバーが地元川口に企業を置く青年経済人と
して地域経済の活性化や地域観光資源の創生価値を生み出し、市が中核都市に移行した
今、我々青年部も親会を通して行政との連携を図り、地元の事を考え、地元に寄与する機
会が大事であると考えました。その活動の一つとして今年の秋に開催予定である「川口花
火大会プロジェクトを立ち上げ準備を進めております。
　この花火大会を開催することで、地元川口の子供から大人そして県内外の多くの方がこの
川口に足を運んでいただき、川口の魅力、元気、感動を皆様に届け伝える事が出来たなら、
地元貢献は勿論、ＹＥＧ活動の意義においても大いに寄与するものと考えております。
　ＹＥＧ活動は日々忙しいかもしれませんが、誰かの為に、誰かの笑顔の為に、乗り越え
られる壁であると自分たちを信じ、経験したことのないことに挑戦し、共に汗をかき、仲
間との強い絆を結び、感動と達成感を学ぶことで、自企業の発展と我々青年部の成長に繋
がる素晴らしい事業になると強く想っております。

　３０年度も会長としての責任と自覚を更に強く持ち、皆様から与えて頂いた感謝の気持
ちを忘れず、我々の「ベスト未来」に向けて勇気と情熱、想像豊かに皆様と一緒に活動し
てまいります。

　メンバーの皆様、各関係者の皆様、引き続き３０年度も宜しくお願い申し上げます。
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【挑戦こそが成長】　
―ベスト未来へ―
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総務広報委員会　委員長　矢 作 充 弘
　平成29年度　総務広報委員会の委員長を務めさせていただきました矢作で
す。
　我々、総務広報委員会は一年間のスタートである通常総会、卒業式の設営
を担当しており、新年度のスタートを任される委員会でした。新年度当初は
緊張して不安な日々もありましたが総務広報委員会のメンバーの協力のもと
担当する例会、総会の設営を無事に全てやりきることが出来ました。

　昨年度のスローガン「挑戦こそが成長　ベスト未来へ」をテーマに多くの新しいことにチャ
レンジすることが出来ました。
　委員長という役職を通じて多くの経験を積むことが出来ました。平成30年度はこの委員長の
経験を活かして総務広報委員会をそしてYEGを更に盛り上げられるよう努力して参ります。一
年間ありがとうございました。

会員交流委員会　委員長　成 田 忠 弘
　会員交流委員会のメンバーをはじめ、全メンバーの皆様、この１年間大変
有難うございました。この場をお借りして厚く御礼申し上げます。
　6月と10月の年間2回の若企会復活、7月には沼田市へ釣りBBQとサクラン
ボ狩りの交流会実施、2月のオープン委員会ではブロック対抗ボウリング大会
と盛り沢山の企画運営を行って来ました。
　直前委員長が途中離脱と不測の事態のなか、委員長就任時に小林副会長か

ら頂いた「成田カラーを出して好きなようにやれば良い」とのお言葉をまともに受け止め活動
したせいで、途中社会の荒波に揉まれ挫折しましたが何とか滑り込みセーフでゴール出来た感
は否めません。
　そんな私も40になりました。この１年間の体験を糧に、これからもっともっと自分を磨き魅
力ある大人になります。お楽しみに。

市民対外交流委員会　委員長　増 田 喬 歳
　平成29年度　市民祭り委員会　委員長を務めさせていただきました増田です。
　振り返れば一年間あっという間に終わってしまいました。29年度は二瓶会
長の想いで委員会メンバーもシャッフルとなり、新メンバーでのスタートと
なりました。第一回の委員会では、初めて会うメンバーも多くいて今までに
ないくらい緊張したのを覚えています。
 

　まずは市民祭り委員会の伝統の事業であります「たたら祭り」ですが、昨年のたたら祭りで
は一人（一組）でも多くの出演者に出てもらいたいという想いがあり、2日間とも非常にタイト
なスケジュール構成となりました。初めはどうなるかと思いましたが、市民祭りメンバーを筆
頭に本当に大勢の皆様のご協力により、2日間大きな事故や怪我もなく無事に終了する事が出来
たことを、心より感謝申し上げます。（最後の花火は最高でした～笑）
 
　続きまして、「新年会」ですが、私自身初めての設営で不安しかありませんでしたが、先輩
方や経験者の方々よりアドバイスをいただき、また市民祭り委員会の最高な団結力で新年にふ
さわしい新年会設営が出来ました。
 
　29年度も終わってしまいましたが、30年度も更なる「ベスト未来へ」向けて自分なりに一歩
ずつ歩んで行きたいと思います。一年間本当にありがとうございました！！

平成29年度　委員会報告とお礼



地域活性化委員会　委員長　山 田 恭 子
　平成２９年度地域交流委員会の委員長を務めさせていただき、ありがとう
ございました。
　地域交流委員会は、二瓶会長が掲げた「挑戦こそが成長」の言葉を常に心
に刻んで活動してきたように思います。１１月例会では、いつもとは異なる
会場、地域の団体が参加、懇親会での「食品ロス」…。２月の婚活事業で
は、婚活では初の会場、プロフィールカードの掲示・閲覧、名前ビンゴゲー

ム…。様々なことに挑戦をした１年だったのではと感じています。至らぬ点も多々あったとは
思いますが、大きなトラブルもなく乗り越えることができたのは、委員会メンバーの皆様のご
協力のおかげです。
　昨年４月のスタートから、いろいろなことがありましたが、メンバーの皆様と共に過ごした
時間はお金では買うことができない、かけがえのない時間でした。本当に１年間、ありがとう
ございました！！

経営開発委員会　委員長　長谷川 直 志
　平成29年度経営開発委員会は9月に講演会（小さな会社の稼げる仕組み）
を、1月に事業承継についてオープン委員会を実施しました。皆様の身近な課
題である儲ける話、事業承継について学ぶ場を提供することが出来て良かっ
たと思っております。
　原副会長をはじめ、3人の副委員長、委員長経験者である高山監事、塩川理
事、高倉理事、そして29年度メンバーの支えによって1年間の任期を全うする

ことができました。
ありがとうございました。

平成30年度　部会長あいさつ

シティプロモーション部会　部会長　渡 邊 洋 介
　今年度新設の部会長を務めることになりました。
年間を通して、地域の様々なイベントや事業に、川口YEGとして参画してい
く部隊。
　それがこのシティプロモーション部会だと考えています。

　その中でも、今年1番の大仕事は川口で50年ぶりに開催する「花火大会」です。
　これまで6年にわたり対岸の赤羽河川で行われていた「北区花火会」に今年から共催してい
く、川口にとっても新しい観光事業になりうる一大イベントです。

　親会である川口商工会議所が主催し、われわれ青年部が主管となって進めていく事業になり
ます。すでに一部始動しておりますが、細かい設営はこれからみんなで協議していきます。
　部会長として一番に大切にしていきたいのは、この企画が永年にわたり継続していくものに
なっていけるような仕組みを考えることです。
　次世代を担う人員と豊かな発想を出し合って、どうすればみんなが幸せになれるか。
　そして、関わっていく人たちが楽しめるか。
　“人の笑顔のために“をテーマに、川口YEGの仲間と素敵な時間を共有したいと思います。

平成29年度　委員会報告とお礼



卒業生紹介

①仲間（友人）の大切さに改めて気付
かされました。

　卒業しても尚、よろしくお願い致し
ます。

②直接は少なかったと思いますが、間
接的にも広がったりして感謝してお
ります。

③損得を考えるのが経営者ですが、
「損して得取れ」という言葉もあり
ます。長い目で見てがんばって下さ
い。麦茶の作り方、忘れたら一報下
さい。皆様の武運長久を祈ります。

川 田 理 雄
H16.2月入会

①川口市内の様ざまな業種の方々、幅
広い年代の方々と出会えた事です。

②仕事に対する考え方を勉強させても
らいました。

③がんばって下さい。

小 勝 　 猛
H18.6月入会

田 原 浩 之
H22.12月入会

①何かあったかな？ん～。
　皆さんのとにかくポジティブなとこ
ろですか。（＾＾）

　あと、15人もいたこと！さて、当日
は！？

②無いかな～？まずい？
　どの業界にも誰かしらメンバーがい
て、「おー、この人知ってる！」で
すか。

　打ち解けすぎてなかなか仕事は一緒
にできなかったなぁ～。

　ご参考まで。（＾＾）
③これだけです、「お体は大切に」。

①知り合いが増えました。

②イベント等でガスを利用していただ
いた。

③頑張ってください。

栗 田 和 則
H23.7月入会

①私は、委員会活動にほとんど参加できてい
ないにも拘わらず、YEGメンバーの方々と
お会いした時には、YEGの仲間として対応
して頂いたことが、とても嬉しい記憶とし
て残っています。このことを学びとして、
私自身が他の方へ同じように接すること
で、お返し出来たら素晴らしいことだと思
いますし、今後のYEGの発展にも繋がるの
ではないかと思います。

②私自身の商売を積極的に紹介させて頂きま
した。また、私が必要な業種のメンバーの
方には仕事をお願いしています。単純なこ
とですが、仲間同士で必要な仕事をし合う
という繋がりを持つことができました。今
後もYEGの仲間同士の仕事の関係がさらに
発展していくといいですね。

③今後は卒業生としてYEGの活動に微力なが
らご協力させて頂きたいと思っています。

池 水 広 武
H20.1月入会

①日本全土に仲間ができた事。人とし
てどう生きていくかなど学んだ事は
多すぎて書ききれません。

②地方で仕事をしたりした時、その土
地のYEGにお願いしてビジネスに
つながりました。

　又、逆に地方から関東で仕事があり
当社で仕事をさせて頂きました。

③私は先輩にこのYEGで人生の仲間を
作りなさいと教えて頂きました。
YEGで活動しながら私はいつもこ
の言葉を胸に活動してきました。皆
様もぜひ、人生の仲間を作って下さ
い。

河 野 　 巧
H20.4月入会

①多くの友人・知人を持つことができ
た。

②見識が広がった。

③内に籠もらず外に出る。

今 泉 実智信
H20.8月入会

①様々な業種の方々に出会えたことが一番の財産に
なりました。色々な相談が分け隔てなくできるの
が、大変心強かったです。各委員会での活動は普
段経験できないようなシーンに立ち会えて、とて
も良い経験をさせていただきました。仕事にも活
かせる段取りや心遣い、チームワークなど大変勉
強になりました。バルーンの魅力を皆さまにお伝
えできたことは大変うれしく思っています。

②バルーンというアイテムを皆さんに知っていただ
き、イベントやギフト、パーティーの装飾など、
たくさんのシーンでご用命いただきました。バ
ルーンビジネスをご存じない方から「バルーンは
素晴らしい！」とおっしゃっていただいたことは
忘れられません。

③私にとって、自分ではできない事、分からない事
を親身になって解決してくれるのがＹＥＧでし
た。自社の魅力や社会的役割をメンバーに理解し
てもらい、より深い繋がりが出来る事を願ってい
ます。

宮 坂 　 宏
H22.4月入会



卒業生紹介

①川口YEGに入会して良かったこと、学べたこと。
②ビジネスに繋がったこと。　
③後輩に対して願うこと、伝えたいこと。

①地元川口の経営者の皆様方と、知り合う機会がで
きたことは、大きな財産になったと思います。

　学べたことと言えば、ＹＥＧ活動では主に、地域
活性化委員会に属していましたので、川口フェ
スなどのイベントを開催することで、地域の商
店街の方々や、町会の方々、地元企業の方々の
ご協力をいただくことが多く、ひとつの事業を
おこなうにあたり、様々な方々をまとめていく
ことの難しさや楽しさを学べたことですかね。

②川口フェスの開催で、いろいろな経営者と知り合
えたことで、直接お仕事をいただいたり、ＹＥ
Ｇメンバーから、お客様を紹介していただきま
した。どちらかと言えば、お仕事を信頼できる
ＹＥＧメンバーにお願いすることが多かったか
もしれません。

③積極的にＹＥＧ活動をすることで、経営に対する
価値観が変わってきたり、新しく学ぶことが多
いですよ。 

門 脇 雅 人
H24.8月入会

①当初は色々な行事に参加させて頂き普段交流のな
い方々と取り組む事が出来たのはとても良い経験
をさせて頂きましたが、私情により参加できなく
なってしまい各会の委員の人たちにはご迷惑おか
けした事が悔やまれます。

②お声をかけて頂き仕事にも繋がりがありました
し、今後もお付き合いできる方々が出来たのは入
会して良かったと思います。

③経験上、私情もありましたが、入会中、社長業を
する時間が無く参加できなかったのはとても残念
です。しかし時間は作る物だと取引先の方に言わ
れ痛感したのを覚えております、うちの会社は全
部自分でやらないといけないからなどの言い訳で
過ごしていた自分に反省しております、参加でき
る時は率先して行ない年間を通してでもスケ
ジュール（御社の繁忙期や閑散期）を上手に調整
をする事も経営者の力量ではないでしょうか

戸 塚 英 樹
H25.2月入会

①公私ともに、知り合いが増え、道で声を
かけていただける事が増えた。異業種と
の繋がりにより、他業種の良い所やわる
い所を知る事ができた。また、委員会活
動により、川口市の行事参加をする機会
ができた。

②仕事の方が多く、いろいろな機会に仕事
のお願いもでき、もちろん依頼もいただ
きました。

③約３年と言う短い期間でしたが、委員会
活動などに参加することにより、多くの
方と知り合い、多くの学びをえられまし
た。ぜひ、参加し、活動してみてほしい
と思います。良い事がいっぱいあると思
います。

長 　 健 司
H27.5月入会

①入会５年という短い間ではありまし
たが幅広い人脈を築く事が出来まし
た。その中でも友達・仲間ができ、
非常に心強かったです。

②飲食店をやっていることもあり、多
くの方にご利用してもらいました。
ありがとうございました。

③参加をすれば何かしら学ぶことが出
来ると思います。どんどん参加して
もらって多くの人脈・仲間を作って
もらいたいです。

山 田 慶 忠
H25.6月入会

①異業種の人脈が広がった。

②YEGに入会しビジネスチャンスが広
がった事は無いが例会で経営のヒン
トをもらう事が出来た。

③諸先輩達が築いてきた歴史や伝統を
大切にし様々な事に挑戦して欲しい
と思う。

田 中 隆 行
H26.3月入会

①川口に会社をかまえながらほとんど地域
のことは、何も知らないで先代から私の
代となり現在で42年。入会して３年間だ
けでしたが、市内で異業種の方とコミュ
ニケーションをとる事が楽しくも有り、
刺激もいただきました。お世話になりま
した。

②ビジネスにつながった事はほとんどあり
ませんでしたが、今後に期待したい出会
いはありました。

③YEGをがんばる人、お付き合いで参加し
ただけの人、２つのグループがあると思
います。でも、何かしらの縁があって入
会したのです。一期一会を感じてもらえ
たら新しい道ひらけるかも。

中 嶋 千亜紀
H27.4月入会

①私自身、自企業である飲食業のステーキ店を西川口に
出店して親会である川口商工会議所に入会しそこで青
年部にもお世話になることにいたしました。私はすで
に青森YEGに入会しており2単会目のYEGでしたの
で、入会当初より違和感なくすんなり活動できたので
良かったです。印象に残っていることは27年度から3
年間、経営開発委員会の皆さんと委員会活動が出来た
ことがなによりで川口フェスティバルでは自分自身も
楽しみながらお手伝いが出来たことが楽しかったで
す。ただ28年度は青森県連の役職を受けて、さらに29
年度は青森YEGの会長を引き受けていたので、中々委
員会活動には参加出来ずご迷惑をかけてしまったのが
残念でした。

②例会や委員会に出席する度に、色々な刺激をもらってい
ました。その中で直接繋がったかと言えばよくわかりま
せんが、川口YEGは自企業の発展、自己研鑽には確実に
繋がったと思いますし、かけがえのない仲間と多く出会
えたことに対して感謝の気持ちでいっぱいです。

③この素晴らしいYEG活動は現役としては49歳までしか
活動できません、是非現役である限り、YEGを使って
使い倒してください。自分を成長させるのも良いし仲
間を沢山作るのももちろん、積極的に例会や委員会に
参加して沢山学んで下さい。私から願うことは沢山の
世界を見て下さい。沢山の世界とは県連、ブロック、
日本YEGへの出向です、特に日本YEGは誰でも出向出
来ますし決して損はしないです。それは出向を終えた
メンバーは殆どの人が後悔をしていないと言うことで
す。あと単会活動では、役職をお願いされた場合余程
のことが無いかぎり断らないで下さい。役職は自分を
確実にステップアップ出来ますしYEGをより理解でき
ます。最後のお願いになりますがYEGにはYEGマニュ
アルと言うものが存在します。是非一度目を通して見
て下さい。

佐 藤 輝 美
H27.4月入会



五十嵐 力 也
　イガラシ　　リキ　 ヤ

①㈱スリーエヌ

②部長

③コンパニオン派遣

④地域交流
H30.1 入会

名 　 　 前
①事業所名

②役職

③事業内容

④所属委員会

Self-Portrait

ふ　　り　　が　　な

入会年月

内 田 　 研
ウチ　 ダ　　　　 ケン

①内田会計事務所

②所長

③公認会計士、税理士

④地域交流
H29.4 入会

小野寺　修
　オ　ノ デラ　　オサム

①ＧＬＯＵＴＯＮ

②代表取締役

③飲食業

④会員交流
H29.4 入会

田 中 萌 美
タ　 ナカ　メグ　 ミ

①Beauty Style M 's 

②代表

③鍼灸院・フィットネスジム

④会員交流
H29.5 入会

鈴 木 浩太朗
スズ　 キ　　コウ タ ロウ

①㈱Ｓ.Ｐ.Ｇ.

②

③建設業　土木工事

④地域交流
H29.6 入会

沼 口 洋 輝
ヌマ　グチ　ヒロ 　キ

①㈱フィックス . ジャパン

②

③保険

④会員交流
H29.6 入会

大 木 哲 也
オオ　 キ　 テツ　 ヤ

①㈱大木工業

②代表取締役

③鋼製建具取付業

④地域交流
H29.7 入会

林 　 大 洋
ハヤシ　　　ヒロ　 ミ

H29.7 入会

①カフェ アンド ダイニング

　オー！ゴッド！

②代表

③飲食業

④市民祭り

中 野 偉 雄
ナカ　 ノ　 ヒデ　 オ

①㈲中野食品

②専務

③おにぎり、和菓子製造販売

④会員交流
H29.8 入会

加 藤 礼 菜
　カ　 トウ　 レ　　ナ

①オフィスパピヨン

②リーダー

③コンパニオン派遣

④会員交流
H29.9 入会

大 柳 雅 幸
オオ ヤナギ マサ　ユキ

①ＨＵＢ川口店

②店長

③ブリティッシュパブ

④地域交流
H29.10入会

神 戸 恵 三
カン　 ベ　 ケイ　ゾウ

①トップスロジ㈱

②取締役本部長

③運送業

④会員交流
H29.10入会

尾 方 義 富
　オ　 ガタ　ヨシ　トミ

①㈱アドバンスコーポレーション

②部長

③TVゲームソフト・玩具

④地域交流
H29.11入会

齋 木 　 衛
サイ　 キ　　　　マモル

①アクサ生命保険㈱

②セールスマネージャー

③保険業

④総務広報
H29.12入会

菊 地 一 太
キク　 チ　 カズ　 ト

①写一

②

③写真業

④総務広報
H30.1 入会

小 用 紘 和
　コ　 ヨウ　ヒロ　カズ

①㈱小用塗装店

②

③建築塗装

④会員交流
H30.1 入会

清 水 信 守
　シ　 ミズ　ノブ　モリ

①清水ピアノスクール

②主宰

③ピアノの指導、レッスン、

　発表会・コンサートの開催

④総務広報H30.3 入会

新入会員紹介



会　長

直前会長

副会長

副会長

副会長

副会長

副会長

専務理事

常務理事（シティプロモーション特別部会部会長）

総務広報委員会　委員長

会員交流委員会　委員長

経営開発委員会　委員長

市民祭り委員会　委員長

地域交流委員会　委員長

理　事

理　事

理　事

理　事

総務広報

会員交流

経営開発

市民祭り

地域交流

総務広報

会員交流

経営開発

市民祭り

地域交流

総務広報

総務広報

総務広報

会員交流

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事（地域別ブロック部会部会長）

監　事

監　事

監　事

監　事

監　事

会員交流

会員交流

経営開発

経営開発

経営開発

市民祭り

市民祭り

市民祭り

地域交流

地域交流

地域交流

経営開発

総務広報

会員交流

経営開発

市民祭り

地域交流

二 瓶 　 亮
永 瀬 貴 美
高 橋 英 彰
小 林 和 八
原 　 浩 治
石 橋 和 義
柴 田 　 玲
鈴 木 　 歩
渡 邊 洋 介
中 村 　 誠
白 石 和 也
真 木 啓 介
横 田 靖 雄
竹 田 光 成
矢 作 充 弘
伊 藤 伸 子
江 連 俊 隆
成 田 忠 弘

佐 藤 康 洋
富　田　龍一郎
長谷川　直　志
高 倉 光 俊
塩 川 晴 巳
増 田 喬 歳
大 隅 崇 史
竹ノ谷　光　史
山 田 恭 子
松 木 大 介
五 頭 裕 子
江 原 　 均
中　原　三奈子
佐々木　　　誠
髙 山 和 伸
児　玉　賢一郎
竹 村 清 次
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平成30年度　年間スケジュール

平成30年度　役員紹介



TEL. 228-2220  FAX.228-2221
〒332-8522　川口市本町4-1-8　川口センタービル8階

ホームページ　http://1110yeg.jp

青年部新入会員募集

地域を支える青年経
済人として

　　　我々とともに
活動しませんか！！

青年部事務局／川口商工会議所　地域振興課
担当　大久保

会員の資格　　　　　　　川口商工会議所会員事業
所の代表者又はその代表者の推薦する事
業従事者であって満49歳以下の方。ご連
絡をお待ちしております。

4月／第44回通常総会・懇親会（総務広報委員会） 7月／交流会（会員交流委員会）

8月／たたら祭り（市民祭り委員会） 9月／講演会（経営開発委員会）

平成29年度写真でふり返る一年間

11月／地域・団体との交流会（地域交流委員会） 8月／合同暑気払い

平成３０年度、二瓶会長の2年目がスタートしました。
「挑戦こそが成長！　～ベスト未来へ～」をスローガンに今年も多くの「挑戦」が始まります。今回のYEGプレスではH29年度ご卒
業生のメッセージやH29年度の各委員長からの御礼と挨拶、新規で入会されましたメンバーの紹介などを掲載しております。ご卒
業生からは多くの心温まるメッセージをお寄せいただきました。感謝を申し上げると共に、ご卒業生のメッセージに恥じないよう川
口YEGの活動をメンバー全員で今年も盛り上げていきます。

私の挑戦の一つは、１年後のYEGプレスを良い意味で変化させる事。実現させる為に１年間、委員長として精一杯YEG活動を行
いますので、どうぞ宜しくお願い致します。

今回もYEGプレスを発行するにあたり多くの方からご協力を得られました事を心から感謝申し上げます。
　　　　　　　　H30年度総務広報委員会　委員長　中村　誠

編 集 後 記


